



湘南ひらつか七夕まつりに出展

湘南ひらつか七夕まつりの竹飾り作成に参加いたします。

七夕飾りの作成経験のある職員に指導をしてもらいながら、ボラレク強化委員会のメンバーを中心に、職員と利用者様で作成しました。5月中旬より、ぼんぼりに飾る花を折りかごに取り付ける作業や、灯籠に貼る絵を描いたり、利用者様とお話ししながら楽しく作成出来たようです。

最後は、平塚市内にある七夕飾り作成スペースへ行って仕上げました。みんなで描いた絵を灯籠に貼り付けたり、吹き流しを作る作業を行いました。

今回、初めて湘南ひらつか七夕まつりへの参加となり、職員も利用者様と一緒に作成するにはどうしたら良いかと戸惑いながら作業を行いました。思っていた以上、たくさんの利用者様が作成に携わることが出来、利用者様も出来上がった作品を見るのが楽しみなようでした。

来月号で、完成した作品の写真は掲載させていただきます。



最後の仕上げ風景。灯籠に絵や文字を貼り付けると段々作品らしくなります。

2F便り



毎週火曜日、ボランティアの方に手伝って頂き、みんなで楽しくレクリエーションを行っています。書道やカレンダー作り、風船バレーなどのゲームを行う事もあります。この季節は、七夕飾りに力を入れています。

今年から平塚七夕まつりに竹飾りを出展することとなり、飾りの作成を行いました。テーマが「春夏秋冬」で、今年2Fフロアでは「夏」を担当しました。ひまわりとスイカを食べている子供の絵をちぎり絵で描きました。

みんなで作った絵が、七夕まつりに飾られるのを楽しみにしています。

レクリエーションについて

最近、レクリエーションの時間が充実してきています。

ボランティアさんの受入も少しずつ再開し、5月号でご紹介した「湘南シーブリーズ」様をはじめ、「TocoToco(トココ)」様、大正琴のグループ様にもお越し頂いています。

フラワーアレンジメントについては、通所では隔月で行っていましたが、入所でも本年度より行う事となりました。6月に予定をしていましたが、コロナ感染の影響で延期となつてしまい7/9に振替で行います。

「歌声広場」と名付けた看護部長による音楽レクリエーションは、懐メロをみんなで歌います。元気な利用者様は、踊りだしてしまう方もいらっしゃるほど楽しんでいらっしゃいます。今後も、いろいろなレクリエーションが取り入れられるよう、努めて参ります。



7月の予定



行 事 名	日
通所:大正琴演奏会	1日(月)
入所:書道	2F:2日(火)、 3F:3日(水)
フラワーアレンジメント	入所:9日(火)
入所:訪問理美容	9日(火)、19日(金)、23日(火)
昼食:松花堂弁当	21日(日)
入所:お誕生会	28日(日)

